

「防火の誓い」を述べる園児



## 幼年消防クラブ結成式 正しい火の取り扱い学ぶ

鏡石保育所の幼年消防クラブ結成式が5月15日(水)に行われ、園児たちが正しい火の取り扱いや、消防の仕事に理解を深めました。

式では、園児たちが「絶対に火遊びはしない」など防火の誓いを元気いっぱいに述べました。また、避難訓練や防火紙芝居クイズ、消防車両の搭乗体験なども行われ、楽しみながら防火について学んでいました。

多くの来場者でにぎわった会場



## かんかんてらす 6周年感謝祭 特産品や加工品勢ぞろい

5月18日(土)、鏡石まちの駅「かんかんてらす」の6周年感謝祭が開かれ、多くの来場者でにぎわいました。

会場では、岩瀬農業高校の加工品や卵、鉢花などのほか、町内外の特産品が販売され、来場者がお目当ての品を買い求めていました。

また、牧場のあーさーも登場し、子どもたちの人気を集めていました。

始球式にて球を投げる木賊町長



## 町ソフトボール協会町長杯 ドラゴンズが優勝

町ソフトボール協会の町長杯が4月21日(日)、鳥見山野球場で開かれ、ドラゴンズが優勝しました。

試合開始に先立ち木賊正男町長が始球式を行い、参加した4チームの選手たちが白熱した試合を繰り広げました。

【大会結果】①ドラゴンズ ②アイカ工業 ③大池ソフトクラブ ④久来石スターズ

## 民生児童委員 PR 活動を実施

町民生児童委員協議会(高宮文男会長)は5月12日(日)、17日(金)の2日間、町内の商業施設3か所街頭啓発活動としてチラシ配りを行いました。



民生児童委員は、高齢者・障害者・児童・母子世帯などの相談支援等幅広い活動を行っています。

## 町赤十字奉仕団環境美化活動

町赤十字奉仕団(渡辺啓子会長)は5月10日(金)、環境美化活動ボランティアとして、町健康福祉センターの花壇の除草作業を行いました。



当日は7名が集まり、快晴の暑いなか1時間ほどかけてセンター周辺を綺麗にしました。

## 田んぼアート豊作祈願田植え祭り 思いこめて丁寧に田植え

かがみいし田んぼアート実行委員会(和田和久実行委員長)主催による「豊作祈願田植え祭り」は5月25日(土)、町図書館北側の水田で開催されました。

当日は、町内外から参加した約300人が協力して田植えを行い、終了後には町ヘルスマイト(後藤トヨ子会長)お手製の豚汁と田んぼアート米特製おにぎりを参加者みんなでおいしくいただきました。

今年の絵柄のテーマは「七夕ものがたり」。成長していく田んぼアートの様子は町図書館4階展望室から、6月中旬頃よりご覧いただけます。



①～④みんなで楽しく田植えがんばりました！ ⑤⑥田植えのあとはおにぎりや豚汁をおいしくいただきました！  
⑦参加者みんなそろっての記念撮影！あーさーも一緒に。

## 令和6年度新嘗祭献穀田御田植式 献納米の順調な育成願い

新嘗祭献穀田御田植式は、5月27日(月)、成田原町内の添田孝夫さんの水田で行われました。

福島県からは毎年2名の献穀者が選ばれますが、鏡石町からの献納は実に41年ぶりです。

御田植式には、約40名が出席し、しめ縄を張り巡らせた献穀田の前で祝詞奏上、木賊町長による玉串奉奠などの神事が行われた後、かすりの着物を身にまとった早乙女11名が田植の儀を行いました。早乙女たちは、秋の献納式に思いを込めながら「天のつば」の苗を植え進めていました。



①献穀者の添田さんから苗を受け取る早乙女の皆さん ②諏訪神社 赤坂宮司による祝詞奏上 ③挨拶をする添田さん  
④玉ぐしを捧げる添田さん ⑤御田植えをする早乙女の皆さん